

2. Punktspiel im Herbst 2025 der B-Jugend SG Röhrmoos gegen den SC Arcadia Messestadt

Trotz dezimierter Kaderstärke hatte sich die U 17 der SG Röhrmoos am 26.09.25 im Heimspiel gegen den SC Arcadia Messestadt etliches vorgenommen. Ordentlich gestaffelt agierte man in den ersten Minuten, unterband die Angriffsbemühungen wiederholt mit konzentrierten Abseitsfallen und erlangte nach Rafi's Vorstoß über die linke Schiene eine aussichtsreiche Eckenserie. Nachdem diese erfolgsträchtige Aneinanderreihung von Standards relativ harmlos abgespult wurde, schlich sich eine gewisse Ungenauigkeit in der letzten Passgebung auf Seiten der SG ein, Arcadia hingegen sorgte oftmals mit schnell vorgetragenen Kontern für Unruhe im Röhrmooser Abwehrkonstrukt. Nach einem Einwurf in der 20. Minute ließ sich schließlich unsere Defensive von halbrechts auskombinieren und musste deshalb das 0 – 1 verdauen, nur wenig später wurde zudem Joel am Flügel klassisch übersprintet, was der Offensivkraft Arcadias ermöglichte freistehend auf 0 – 2 zu korrigieren (23.). Da unsere SG selbst ab diesem Zeitpunkt Vorwärtsdrang als auch klare Abschlüsse vermissen ließ, legten die Gäste nochmals nach und sorgten rasch aus der Distanz für die 0 – 3 Vorentscheidung, bevor sich die platzstellende Elf mit einem ernüchternden Zwischenergebnis im „Rucksack“ zum Pausentee begab. Doch damit nicht genug, es kam noch viel, viel schlimmer, weshalb die nachfolgende Halbzeit auch diesmal sehr schnell zusammengefasst ist. Kaum war die Partie vom Unparteiischen wiedereröffnet, fiel der desillusionierende vierte Gegentreffer, wonach schon in der 41ten der Gewinner des Matches feststand. Nachdem jedoch der Torhunger des Gastes bei weitem noch nicht gestillt war und Röhrmoos hingegen sichtbare Auflösungserscheinungen offenbarte, sammelte unsere Mannschaft Gegentore im Minutentakt bis schlussendlich der zweistellige **0 – 10 Endstand** in den Spielberichtsbogen Einzug hielt. Mit dem Schlusspfiff war eine desaströse Heimpleite in Stein gemeißelt und auch wenn sich Arcadia im finalen Durchgang in einen regelrechten Torrausch

spielte, sollten sich unsere Jungs in Sachen Ehrgeiz, Zusammenhalt, Widerstandsfähigkeit sowie Trainingsfleiß massiv hinterfragen. Diese Begegnung war jedenfalls für den geneigten Zuschauer zum Abgewöhnen, Fußball geht definitiv anders...!!!

Kader:

Michel, Max, Lion, Adam, Eris, Joel, Guuleed, Benjamin, Daniel, Yavuz, Thomas, Anton, Louis, Rafi